

DIARIO DE BARCELONA,



Del Juéves 23 de Setiembre de 1802.

Santa Tecla, Virgen y Mártir. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia de San Francisco de Asis : se reserva á las seis. = Hoy es Fiesta de precepto , con obligacion de oír Misa antes ó despues de las labores.

Sale el sol á las 5 h. 57 m. ; y se pone á las 6 h. 2 m. Hoy es el 27 de la luna : sale á las 2 h. 18 m. de la madrugada ; y se pone á las 4 h. 56 m. de la tarde : pasa por el meridiano á las 9 h. 36 m. de la mañana. Debe señalar el relox al medio dia verdadero las 11 h. 52 m. 29 s. = Hoy entra el Otoño y el sol en Libra.

Día 21.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
A las 7 de la mañana.	17 grad. 5	28 p. 1.55	S. S. E. nubes.
A las 2 de la tarde.	20 8	28 1	S. E. idem.
A las 11 de la noche.	19	28 1 8	E. idem.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

Desde hoy dia 23 del corriente , para mayor comodidad del Público , se reducen los precios del Teatro á los siguientes.

	Pesetas.
Palco de primera Fila.	8.
De segunda Fila.	6.
De tercera Fila.	4.
Lunetas de Galería.	1½.
Idem las demas.	1.
Entrada.	1.

Duros.

Abono de Luneta , y Entrada de Galería por la Temporada que empezará el dia 1.º de Octubre , y concluye por fin de Carnaval 32.
 Idem las demas. 30.

Debiendo , como hasta aquí , tener la preferencia en el Abono los que actualmente lo están ; pasado el dia 28 , los que no hubiesen acudi-

dido á satisfacer el importe de él , perderán el derecho á su Luneta , en la inteligencia de que no se abonará en nombre de persona ausente : y para el efecto desde el dia 24 á todo el citado 28 estarán los sugetos destinados en el Teatro , desde las diez á las doce por la mañana , y desde las quatro á las seis de la tarde.

En dia que hubiese dos funciones disfrutarán de ellas los Abonados , no entendiéndose esto con las respectivas á la representacion Francesa , por ser separada de las obligaciones de la Empresa , y solo en consideracion del Abono , disfrutarán sin nuevo pago de la Luneta , pero no de la Entrada , que deberán satisfacer como los no abonados , á ménos de que en aquel dia fuese esta la única representacion.

Los sugetos que hubiesen de recibir caudales del bergantin la Concepcion , procedente de Vera Cruz , se servirán acudir en la calle de los Mirallers , casa núm. 27 , en donde despacha el maestro de dicho buque.

*Embarcaciones venidas al puerto
el dia de ayer.*

De Málaga y Salou , en 15 dias , el patron Juan Alsina , catalan , laud S. Antonio , con aceyte.

De Torrevieja y Mataró , en 11 dias , el patron Pedro Granselí , español , polacra la Bella Judit , en lastre.

De Idem y Tarragona , en 14 dias , el patron Joseph D dero , español , polacra S. Antonio , en lastre.

De Génova y San Feliu , en 19 dias , el patron Antonio Roscada , catalan , xabega S. Antonio , con arróz.

De Túnez , en 14 dias , el capitan Juan Marcos Dussi , raguseo , bergantin la Nueva Interpresa , con cebada , para los señores D. Valentin Riera y compañía.

De Palermo , en 20 dias , el capitan Christiano Pedersen , danes , bergantin la Ciudad de Alrona , con cebada , á los señores Don Antonio Buenaventura Gassó y compañía.

De Licata y Sicilia , en 20 dias , el capitan Alexandro Williamsen , ingles , bergantin Catalina , con cebada y habas , á los mismos señores que el anterior.

De Mallorca , en 2 dias , el pa-

tron Jayme Paume , mallorquin , xabega Jesus Nazareno , con habas.

De Idem , en idem , el capitan Jayme Llinar , ingles , xabega Santo Christo de Alcudia , con habas.

De Tánger y Alicante , en 15 dias , el patron Juan Molina , andalúz , místico la Maria , con barrilla , de tránsito.

Avisos. Habiendo Antonio Gimbreda fletado para Montevideo la polacra Santa Maria , su capitan Joseph Font y Blanch , hace saber que qualquiera que guste embarcar en dicha polacra , se confiera con dicho señor para tratar del ajuste , cuyo registro se cerrará por toda la proxima semana.

El indio torero , llamado Ramon de la Rosa , se ofrece á adiestrar caballos , mulas ó machos á paso largo , y quitarles todo resabio , como no haya mas que un año que lo tengan.

Los herederos de Magdalena Martí y Colom , y de Calamanda Galtier , que tengan algun derecho á la Causa pia de Colom , acudirán en el preciso término de un mes , al archivero de la reverenda Comunidad de presbíteros de la Iglesia de Prats del Rey.

Vicente Miró , ordinario de Tar-

ragona, tiene un fardo, con varias señas, que entregará á quien acredite ser su dueño: se acudirá al meson de Gerona, ó á su casa en Tarragona.

En la calle den Amargós, casa de Castellarnau, quarto piso, hay un sugeto que desea encontrar una Sala y Alcoba, subarrendada, en la calle del Conde del Asalto, calle del Hospital, ó en las inmediaciones del Teatro.

Un sugeto hábil del comercio, se dedica á hacer memoriales al estilo de la Corte, el modo de arreglar los méritos y servicios, y para los demas Tribunales de S. M.: papeles instructivos para ir á berveles, y verse sobre la marcha la verdad del hecho, para descanso de los señores del Juzgado y de la parte, y demas papeles del ramo del comercio: manifiestos para los capitanes y patrones de las cargas de sus barcos, que deben presentar en las oficinas de Real Hacienda: así mismo se aplica á la formacion de facturas, conocimientos, vulgo pólizas de cargo, letras de cambio y demas adherente al ramo del comercio; y el de dar luces á los extranjeros del comercio de esta provincia, y de quanto se les ocurre encargarle; como y tambien auxiliar á qualquier artesano para el curso del comercio de la América, por estar impuesto de aquellos Reynos por sus viages: le hallarán frente los balcones del salon del Real Palacio, en la casa de Barnada, piso segundo, que encima de la puerta de la calle hay un rótulo que lo anuncia.

Respecto de no haberse encontrado la casa de D. Francisco Planas, que segun el Diario de ayer anunciaba vivir en la calle de San Pablo, se suplica á dicho caballero se sirva poner el número de la casa y piso que

habita, para gobierno de los señores que se deben conferir con él para tratar sobre el asunto que se anuncia en dicho Diario, ó bien si dicho caballero quisiese tener la bondad de pasar en la casa de Doña Teresa de Corts y de Rius, única heredera de D. Antonio de Corts y de Rius, difunto, que vive en la calle den Patritxol, cerca la parroquial del Pino, número 17, se le quedará perpetuamente reconocido.

Pablo Galceran, jóven soltero, suficientemente instruido en el arte de escribir y contar, desea hallar su acomodo con algun señor, sea ó no comerciante, para ir á la América, ya sea en clase de escribiente ó de criado, y tiene quien le abone: dará razon de él el semolero del Sol, en el Borne.

En la calle de la Fontseca, núm. 59, hay una mallorquina que sabe coser, planchar y lavar, y trabajará para él que la necesite.

Ventas. En el almacén número 15, al lado del señor Molins, se venden Macarrones y Pastas finas.

Qualquiera que quiera comprar el Bergantin la Paz, de 130 toneladas, anclado en la andana de los ganguiles, acuda al señor Francisco Xavier Cini, calle de la Merced, y se enterará del inventario.

Está de vente una Tartana hecha en Madrid, muy cómoda y ligera, de quatro ruedas, en sopandas y garruchones; la caja á la similitud de la de un coche, con cinco cristales, y sus correspondientes resortes: se halla en la calle den Carabasa, baxo de la casa de los Gremios; su precio 50 doblones.

Retornos. En el meson de Gerona hay un Coche de retorno para Madrid ó qualquiera parte.

En la Posada de las Naciones, en la

la Rambla, hay una Berlina de quatro ruedas de retorno para Madrid.

Pérdidas. Una Licencia de un soldado del regimiento de infantería de Murcia, en una cartera, y con quatro duros: estos se darán de gratificación en la oficina de este Diario, á quien lo lleve allí.

Un Capote azul, se devolverá á Narciso Garriga, zapatero, en las casas de nuestra Señora de la Ayuda, ó al sacristan de Trinitarios descalzos.

Un Pendiente de oro, con boton y almendra de color carmesí, se entregará á Teresa Muyó, calle de la Cendra, quien dará una gratificación.

Un Capote, con varias señas que se darán, se entregará al cerrajero que está á la entrada de la calle del Hospital, en donde darán una gratificación.

Un Doblón de quarenta pesetas, con otras señas, se entregará al señor Joseph Sauch, cirujano, calle del Conde del Asalto, y allí lo gratificarán con dos duros.

Una Hebilla de plata, con varias señas que se darán, se entregará á D. Pedro Vieta, que vive en el Hospital, y lo gratificará.

Hallazgos. Juan Coll, fabricante de lienzos, en la plaza de Sta. Ana, entregará al que acredite ser legítimo dueño, una Cartera con papeles que ha encontrado.

Dias pasados se encontró un Abanico: dando las señas en el Café de la Bocaría se devolverá.

El dia 17 del corriente, se halló una cierta cantidad de moneda en oro: quien la haya perdido, acuda á

Gines Xammar, boticario, en la calle mas baxa de San Pedro, número 12, que dando las señas se le entregará.

Sirvientes. En la calle den Xuclá, casa del maestro Agustin Forasté, darán razon de un hombre de unos 40 años de edad, que desea servir de criado sin librea.

Un mozo de edad de 19 años, desea hallar una casa decente para servir, sabe peynar perfectamente y cumplir su obligacion: darán razon y abonarán su conducta en la calle Condal, frente de la de las Molas, en casa del tabernero.

En casa del sillero de la plaza del Regomí, buscan una criada que sepa bien guisar y planchar, y que teugá personas que la abonen.

Nota. El Baston puesto en el Diario del Martes próximo pasado, que dice á casa de Catalá, plaza de Palacio, debe decir plaza de Moncada.

Volatines. La compañía Romana de saltadores y volatines, siguen sus diversiones las que varian cada dia, á las quatro de la tarde la primera funcion, y á las siete la segunda, en la que se harán sombras impalpables; en la calle del Conde del Asalto, enfrente las casas de Nadal.

Teatro. Hoy, á las 4, se representa por la compañía Española, la comedia, intitulada: *El Abate L'Epée*: con tonadilla y saynete.

Y á las 7½, se representa por la compañía Francesa, la comedia, en tres actos, intitulada: *Fingir por Amar*; y por fin de fiesta una graciosa farsa, en un acto, intitulada *El Quadro que habla*.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario, calle de la Palma de San Justo, núm. 39.